



1月11日、町民センターで成人式が開催され、新成人48名中、42名が式典に出席されました。式典では、町長、議長からのお祝いの言葉のあと、新成人を代表して阿部楓馬さんが成人を迎えたことへの感謝と決意を答辞として述べられ、郡紗也佳さん、縄風馬さんが立派な社会人となることへの宣誓を力強く行い、式典を閉会しました。

式典終了後には、北海道日本ハムファイターズの2015年佐呂間町応援大使、増井浩俊投手・石井裕也投手からのお祝いのビデオレターが披露されました。その後、佐呂間獅子保存会による獅子舞や和楽器のバンド「EZON」による演奏が行われ、大いに盛り上がり、思い出に残る成人式となりました。

☆新成人に質問！ ① 20歳を迎えた感想は？ ② 成人を迎えやってみたいことは？ ③ 将来の夢は？ ④ 佐呂間町に希望することは？



縄 風馬 さん

- ①一社会人としても責任感が増しました。
- ②親とお酒を飲みたいです。
- ③佐呂間で家庭を築く。
- ④町民全ての方が明るく生活できる町づくり。



郡 紗也佳 さん

- ① 20年間、今まで支えてくれた方々、育ててくれた両親に感謝の気持ちでいっぱいです。
- ② 今まで出来なかったことや行きたい場所に行ってみたり沢山のことに積極的に挑戦していきたいです。
- ③ これから見つけていきたいです。
- ④ もっと活気のある町になって、明るく楽しい町になればと思います。



阿部 楓馬 さん

- ① とても嬉しく、大人になったんだなと実感しています。
- ② 新しい趣味を見つけたいです。
- ③ 信頼される人になりたいです。
- ④ 未来が豊かな町にしてほしい。

セーフティロード☆サロマ Traffic Safety

[交通安全]



運転手の命綱はシートベルト！ 歩行者の命綱は夜光反射材！

暦は立春を迎えますが、まだまだ暗くなるのが早く、運転手から歩行者の存在がわかりづらい時間が長い季節です。

また、降雪、除雪による雪山で視界が狭くなり、圧雪アイスバーン、ブラックアイスバーンなど道路状況も悪くなります。運転手の皆さんはスピードダウンと十分な車間距離をとり、安全運転を実施しましょう。

依然、事故が多いのは薄暮時や夜間です。歩行者の方は、先述したとおり運転手は今の時期、夏の期間よ

りも歩行者の存在を把握しにくい状態ということを理解し、交通ルールを守って、悲惨な交通事故をなくしましょう。

☆反射材は歩行者の命綱

車に乗る方が、命綱のシートベルトを着用するのと同じく、歩行者の命綱は夜光反射材です。薄暮時や夜間、運転手に自分の存在を知らせるためには、白や黄色など明るい服装で夜光反射材を着用するようにしましょう。

上の写真は、部活動で暗い時間に夜光反射材を着用している学生と、着用していない学生がランニングをしている写真です。右の学生が着用している夜光反射材は車のライトを反射し、左の学生よりも明らかに存在を知らせることができます。

車のライトが歩行者から見えていても、暗い服装だと運転手からは歩行者の存在を近づくかなければ認識することができません。この季節、防寒着を着用しますが、暗い色の方が多いようです。遠くからでも自分の存在を知らせるために、明るい服装と夜光反射材を着用しましょう。また、道路を横断する際は横断歩道を渡り、横断歩道のない場所では、十分に安全を確認してから渡りましょう。



デイライト運動実施中!!
あなたも参加しませんか!?

▼交通死亡事故ゼロ運動
545日(1/19現在)

▼交通事故発生状況

(平成26年12月末現在)
発生 8件(+2件)
死亡 0人(-1人)
傷者 16人(+10人)
(-)内は前年比

発生件数は人身事故の件数

▼STOPザ交通事故

運転中
スマホいじって
夢なくす
佐呂間小学校5年
清水 喜 稀



市町村ドラフトに当選！
2名の選手が2015年佐呂間町応援大使に！

北海道日本ハムファイターズの選手が全道の市町村を応援する「北海道179市町村応援大使」の市町村ドラフトで、佐呂間町が当選しました。

佐呂間町の応援大使として任命されたのは、「増井浩俊投手」・「石井裕也投手」で、1月から12月までの1年間、佐呂間町のPRや町民との交流などを行う予定です。

また、お二人の等身大パネル、サイン入りユニフォームは2月中旬まで町民センター玄関ホールに展示され、以降、役場庁舎玄関に展示されます。

応援大使の詳しい活動内容については、今後随時お知らせします。

Town Topicks まちの話題



ありがとう、ショーン！ ようこそ、ブレナさん！

1月19日、6年間佐呂間町のALT(語学指導助手)として滞在したショーン・ホーランドさんが帰国し、多くの交流のあった方々に見送られました。同日、新たなALTの方が着任しましたので、ご紹介します。

☆氏名 ブレナ・ケニッカーさん(27歳)

☆趣味 編み物・ガーデニング

☆出身 アメリカ合衆国アラスカ州ワシラ市

ブレナさんは、アラスカで大学院に通いながら学校の代替教諭をされていました。大学では日本研究を専攻され、来日経験もありますが北海道は初めてだそうです。みなさん、よろしくお願ひします。

